



desde la

comunicado de prensa



www.uptc.edu.co

Tunja, Enero 22 de 2013

COMUNICADO DE PRENSA 003

. Asumió nuevo Decano de la Facultad Seccional Duitama

Asumió nuevo Decano de la Facultad Seccional Duitama

Ante el rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, tomó posesión como nuevo Decano de la Facultad Seccional Duitama, el ingeniero Adán Bautista Morantes, docente de la Facultad.

El ingeniero Bautista es Ingeniero Electricista de la Universidad Nacional, especialista en Automatización Industrial de la UPTC y magíster en Ingeniería Eléctrica de la Universidad Industrial de Santander. Lleva 20 años vinculado a la Universidad donde ha desempeñado cargos como director de la Escuela de Ingeniería Electromecánica, director del Centro de Investigaciones de la Facultad Seccional Duitama, asesor técnico de la Oficina de Planeación de la Dirección Administrativa y docente.

Dentro de sus metas se encuentran: Continuar con los actuales proyectos de la Administración y formular nuevas propuestas tendientes a los logros de la acreditación, mejoramiento de la infraestructura institucional y el posicionamiento de la Facultad Seccional Duitama en el ámbito regional y nacional.

El nuevo Decano reemplaza al ingeniero Celso Antonio Vargas Gómez, quien cumplió su periodo de dos años al frente de la Facultad.

Síganos en twitter: @universidaduptc

Asesoría de Comunicaciones
UPTC



ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD

Resolución 6963 de 2010 del MEN.